

INSTALLATION URBAINE AUX ABORDS DU MÉTRO SAINT-LAURENT

Pour la station de métro Saint-Laurent, nous proposons d'aligner et de pendre des *spinners* réfléchissants découpés, sur lesquels nous projeterons des faisceaux de lumière et de la fumée.

Nous proposons de faire une extension de la porte du métro pour permettre aux piétons de s'immerger dans cet univers magique.

Quand les objets tourneront, les faisceaux de lumière réfléchiront de magnifiques motifs étherés sur toute la surface du béton devant l'entrée du métro.

En sortant ou en entrant, le public se sentira comme dans une cave futuriste et cristalline. Au travers de la fumée, au loin, on verra la lumière se réfléchir, répercutant les effets d'une mer scintillante, aux reflets brillants, jouant avec les faisceaux du soleil.

Description	Montant approximatif
Création , conception et développement technique et technologique	25 000.00\$
Production (achat et location d'équipement pour l'installation)	35 000.00\$
Main d'oeuvre technique, d'aménagement et de sécurité (montage, démontage et surveillance du site si applicable)	20 000.00\$
Cachets d'artistes (par exemple droits d'auteur sur des éléments empruntés)	N/A
Administration (incluant gestion de projet)	8 000.00\$
Autres (assurances, archivage, autres dépenses)	2 000.00\$
Total	90 000.00\$